

PRESSEMITTEILUNG

12. April 2024



Urkunde des Bundesverbandes Deutscher Fertigbau:

Flensburger Fertighaus-Hersteller Danhaus erreicht seit fünf Jahren das höchste Qualitätsniveau

Bad Honnef/Flensburg. Der Flensburger Fertighaus-Hersteller Danhaus ist seit fünf Jahren Mitglied im Bundesverband Deutscher Fertigbau (BDF). BDF-Geschäftsführer Achim Hannott überreichte den Danhaus-Geschäftsführern Christian Baumann und Daniel Göllner jetzt eine Urkunde und lobte das Unternehmen für sein Bekenntnis zu höchster Fertighaus-Qualität. „Wir freuen uns, dass Danhaus bereits seit fünf Jahren die Anforderungen der Qualitätsgemeinschaft Deutscher Fertigbau erfüllt und damit zur stetig wachsenden Wertschätzung von Häusern in nachhaltiger Holz-Fertigbauweise beiträgt“, so Hannott.

Danhaus ist der am nördlichsten gelegene Haushersteller im BDF. Insgesamt gehören dem im Jahr 1961 gegründeten Verband heute 50 führende industrielle Hersteller von Häusern in Holz-Fertigbauweise an. Hinzu kommen mehr als 100 fördernde Mitglieder, die dem Industriezweig als Zulieferer und Partner verbunden sind. „Das Mutterland des Holz-Fertigbaus ist Baden-Württemberg, denn hier sind die meisten Hersteller ansässig und hier werden anteilig die meisten neuen Fertighäuser genehmigt. Es zeigt sich seit Jahren, dass aber auch die Menschen in den nördlicheren Regionen der Bundesrepublik die kurze, komfortable und planungssichere Bauphase von Fertighäusern sowie deren Energieeffizienz und Wohnkomfort bevorzugen“, erklärt Hannott.

In Schleswig-Holstein wurden 2023 557 neue Fertighäuser genehmigt. Das entsprach einem Marktanteil von 19,6 Prozent bei neu genehmigten Ein- und Zweifamilienhäusern insgesamt. Bundesweit erreichte die Fertigbauquote im vergangenen Jahr ein Allzeithoch von 24,5 Prozent.

Die Geschichte von Danhaus als Hersteller von individuellen Holz-Fertighäusern mit nordischem Flair reicht zurück bis ins Jahr 1971. 2021 wurde das Unternehmen von der aktuellen Geschäftsführung neu und zukunftsfähig aufgestellt und in die Schwabenhaus-Danhaus-Streif-Unternehmensgruppe aufgenommen. Die Produktion findet in Heringen an der Werra sowie in Weinsheim in der Eifel statt. Der Firmensitz von Danhaus befindet sich in Flensburg, ein ebenfalls wichtiger Standort ist das Fertighaus-Kompetenz-Zentrum in Fulda. Zu den bedeutendsten Vertriebsstandorten von Danhaus zählen die Musterhäuser in den FertighausWelten des BDF in Hannover, Wuppertal, Köln, Nürnberg und Günzburg. BDF/FT

Bild: BDF-Geschäftsführer Achim Hannott (r.) überreichte den Danhaus-Geschäftsführern Daniel Göllner (l.) und Christian Baumann (m.) jetzt eine Urkunde für die fünfjährige Verbandsmitgliedschaft des Unternehmens. Foto: BDF

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de